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尾張中央ロータリークラブ尾張中央ロータリークラブ

2017-2018年度国際ロータリーのテーマ

それでこそロータリー

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　大 野 東 秀点 鐘

司　　会　　会場委員会委員長　松 岡 幸 彦

会　長　大 野 東 秀会 長 挨 拶
こんんばんは！２週間ぶりの

例会ですね。会員皆様盂蘭盆如
何お過ごしになりました？私は
職業柄８月に入ってから連日檀
信徒各家を訪れ、ご先祖様のお

盆供養を勤めさせて頂き、10日の当山盂蘭盆施
餓鬼法要も無事厳修、昨夜の精霊送り法要で今
年も一区切りさせて頂きました。

昨日政府主催の「戦没者追悼式」が日本武道
館で開催されました。今年は終戦から七十二年
を迎えたんですね。天皇陛下のお言葉と安倍首
相の式辞の内容には「戦争への想い」格段の差
があったように感じさせられました。戦争体験
者と戦後生まれの未体験者の違いなのでしょう
か…。

今月の例会は来週ＣＢＣ自動車学校で11時30
分から第３階理事役員会と例会、月末の30日は
休会です。

そして９月第１例会は、稲沢ロータリークラ
ブホストによる３クラブ合同ガバナー公式訪問
です。全員登録ですので時間厳守にてご出席く
ださいます様お願い致します。

2017年８月16日　第１５９４回　夜間例会
名鉄グランドホテル

会員増強・新クラブ結成推進月間

次回のお知らせ　　（９月６日）
ガバナー訪問
会長幹事懇談会
会場／尾張大國霊神社
ホスト／稲沢ＲＣ
担当／会長、幹事

（1596回）

本日のお知らせ　　（８月23日）
第３回定例理事会（11:30 ～）

卓　話
『会員増強と会員維持

（会員維持活動、退会防止活動）』
卓話者

2017-18年度 地区会員増強委員会
光岡新吾委員長

会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会員増強委員会

（1595回）

８月30日は休会

１．2017-18年度ガバナー公式訪問合同例会の
案内

　　日時／９月６日（水）　12:30 ～ 13:30
　　場所／尾張大國霊神社
　　今年度は特に西村ガバナー補佐が地区で活

躍されております。是非とも全員出席でお
願いします。

幹　事　冨 田 昭 夫幹 事 報 告
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委員長　太 田 利 和出 席 報 告

大野（東）君　盂蘭盆行事　無事終了しました。
冨田君　妻の誕生日のお祝いをいただきありが

とうございました。妻にも感謝！！
魚住君　嫁の誕生祝を頂きありがとうございます。
中村君　盆休みも仕事です。一泊いて孫と遊ぶ

ことができました。

鈴木君　まだまだ暑い日が続きます。皆様お体
ご自愛ください。

竹本君　欠席のおわび。
池山君　休み明けは調子がでません。
今村君　誕生日はまさかの台風直撃でした。お

祝いありがとうございました。宮地さんあり
がとうございます。欠席心よりお詫び。

委員長　今 村 康 宏ニコボックス

第1594回
会員数：31名 出席数：20名 出席率：91％
前々回第1592回　修正出席率：88％

《 第1594回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

８名
36,000円

282,000円

今月の誕生日 在籍表彰

Ｉ.Ｄ.Ｍ（インフォーマル・ディスカッション・ミーティング）親睦夜間例会

○会員増強委員会　太田委員長
　次回例会は地区委員会より地区会員増強
　委員会委員長　光岡慎吾様の卓話です。
　出席の程宜しくお願いします。

委員会報告

２．夜間例会の出席のお願い
　　夜間例会における出席数が低迷しておりま

す。退会防止、会員増強の観点から夜間例
会は必要不可欠と思われますので、是非と
も万障お繰り合わせのうえ出席をお願いし
ます。
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